



Engagez vous!

Pour bénéficier d'un tarif d'engagement minoré, envoyez votre engagement avant le 30 avril.



Mr Alozi annonce le partenariat avec la ville de Montauban.



4x4 - buggy
Rallye ouvert à tous les types de 4x4 ou buggy.
Homologués ou non



Un nouveau partenaire pour le rallye.
AMR spécialiste en équipements moto.
www.automotoracing.fr

Classique - Open ?
2 catégories.
Véhicules anciens et récents s'affrontent sur le même rallye!



Les reconnaissances du parcours 2011

Après un premier voyage en Mauritanie au mois de février, l'équipe de reco rentre des reconnaissances au Maroc. Malgré une météo "catastrophique", neige, pluie et boue en abondance, ils ont validé les 4 premières étapes. Jour 1 - Nador-Fez, Jour 2 Fez-Marrakech, Jour 3 Marrakech-Tan Tan, Jour 4 Tan Tan - Tan Tan en boucle.

Prochain voyage pour paufiner le road book prévu en mai.

Le Parcours

Un parcours inédit pour cette 6ème édition qui amènera les participants à Fez pour le premier bivouac et ensuite à Marrakech pour le second. Un parcours selectif et à l'ouest du Maroc pour arriver plus vite dans le 'grand' désert, loin des pistes très fréquentées et déjà empruntées par les nombreux rallyes au Maroc.

Après la traversée du Maroc, 5 étapes en Mauritanie qui traverseront des champs de dunes incroyables et qui devraient être le théâtre des plus belles histoires du rallye 2011.

La difficulté pour "tracer" un rallye est de trouver un compromis qui puisse satisfaire aussi bien les 'pro' que les amateurs débutants. Dominique Rochette, qui est le responsable du tracé, a opté pour un parcours "technique" et "viril" mais toujours fidèle à la tradition du Heroes Legend, des étapes fractionnées et les plus grosses difficultés pourront être contournées pour les débutants, moyennant pénalités.

Les détails des étapes dans la prochaine Newsletter

Engagez vous avant le 30 avril !

Pour bénéficier d'un tarif d'engagement minoré, envoyez votre engagement avant le 30 avril. Pour valider votre inscription, il vous suffit d'envoyer une feuille d'engagement (disponible sur le site internet ou sur demande par email, info@heroeslegend.com) et un premier paiement de 1500€ par véhicule. (voir le site pour le calendrier des paiements suivants)

Présentation du rallye à Montauban - France



Roel den Braven et Anne-Marie Gerandi ont présenté le rallye 2011 à Montauban. Cette opération, gérée par Daniel Mouchard, Montalbanais et membre de l'organisation du rallye depuis 2 ans, a réuni pour cette occasion plus de 160 personnes dont les concurrents de l'édition 2010 et la presse régionale. La mairie représentée par Mr Alozi à annoncé le nouveau partenariat du rallye avec la ville

et fort des enseignement de la première année, a expliqué le programme des réjouissances avec des vérifications techniques organisées en plein centre ville et les premiers tours de roues des participants avant le Maroc sur la commune de Montauban.

Catégorie SSV - ATV



Une nouvelle catégorie est née pour les SSV et ATV. Cette catégorie est en pleine expansion en Europe et nécessite une attention toute particulière.

Le rallye Heroes Legend vous offre une course sur mesure et adaptée aux spécificités des ses engins : étapes fractionnées, assistance possible en 4x2, bivouacs accessibles à tout type de camion, fourgon, camping car....

Heroes Legend au salon Motorbeurs à Utrecht - Pays bas

Un stand Heroes Legend au salon de la moto de Utrecht avec la visite de tous les Dakariste hollandais (Henk Knuinman, Frans Verhoven avec BMW, Eric verhoef.....) et de la RTL7 (chaîne TV nationale hollandaise). Un grand moment de convivialité ! et un grand moment pour les visiteurs qui pouvaient enfin voir ceux qui les ont fait rêver en janvier dernier.

